

Hoy, en Oviedo

Muñoz: “Mientras el PP se dedica a trabajar por los españoles, el Gobierno se ha dedicado a crear tramas de corrupción y mentir sobre ellas”

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP denuncia que el Gobierno **se haya dedicado en los primeros años a generar tramas de corrupción en todos los ministerios, “también en Ferraz y en el entorno familiar de Sánchez”** y que ahora se este dedicando a defenderse de todo lo que está saliendo, en vez de gobernar
- **Censura que Armengol siga siendo presidenta del Congreso** “después de haber mentido en comisión parlamentaria y a todos los españoles” y que esté paralizando la tramitación de 15 proposiciones del PP en la mesa de la Cámara Baja
- Acusa al Gobierno de mentir cuando negaban conocer que Delcy Rodríguez venía a España, cuando afirmaron que Ábalos fue allí para resolver una crisis diplomática y cuando afirmaron que Sanchez no sabía nada
- Señala que todos sabemos ya los motivos del cese del director de la Guardia Civil y fue porque era el que “chivaba” a los implicados que estaban siendo investigados, compró a mandos y oficiales para limpiar móviles de prepago, y metió a Aldama en el listado de informantes “para que le saltaran las alertas cuando recibían información de la trama”
- Critica que, durante la pandemia, “cuando estábamos con las mascarillas y encerrados en nuestra casa”, llegasen **comisiones ilegales en bolsas de cartón a Ferraz**. “No sabemos que se hacía con ese dinero, a lo mejor ha servido para comprar horas en este Gobierno, a lo mejor se fue a Suiza”, ironiza
- **Pide a los presidentes socialistas** que antepongan los intereses de los españoles por encima de los del Partido Socialista y que, ante la grave situación en la que nos encontramos, “**exijan responsabilidades al presidente de su partido y del Gobierno de España**”

- Denuncia que estamos viviendo **“la mayor trama de corrupción que se ha visto en democracia y que afecta al Sánchez, su Gobierno, su partido y su familia”**. “Y frente a todo lo que estamos conociendo, lo único que hacen es mentir y atacar a jueces que investigan, a periodistas que informáis y a la oposición que pedimos explicaciones”
- Recuerda que, “frente a un Gobierno que no legisla y no gobierna porque no tiene ninguna mayoría”, **el PP es la alternativa de gobierno presentando medidas como la de la EBAU común, la Ley de Conciliación, la de Vivienda, o un plan migratorio**, que vienen a dar respuesta a los problemas de los españoles
- Critica que Barbón anteponga los intereses de su ideología por encima de los de los jóvenes asturianos a la hora de aplicar una EBAU común y califica de “increíble” que no la quiera llevarlo a cabo, pese a que el parlamento asturiano aprobase una iniciativa en este sentido
- Defiende un modelo que garantiza que, ante un distrito único, todos los jóvenes de España tengan las mismas posibilidades “y se enfrenten en igualdad de condiciones”. “Algo que parece muy razonable”, señala
- Recuerda que la nueva EBAU contará con las mismas fechas y los mismos criterios de corrección y de evaluación, para homogeneizarla en las 12 comunidades del Partido Popular